

Maksimalkan Realisasi Program, Rutan Praya Gelar Rapat Evaluasi Kinerja

Syafruddin Adi - NTB.KINERJA.CO.ID

Feb 6, 2025 - 14:23



Lombok Tengah NTB - Rumah Tahanan kelas IIB Praya mengadakan rapat evaluasi kinerja tahun 2024 dan pembahasan program kerja tahun 2025. Kamis (06/02).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Praya M. Syaripuddin Hazri yang dihadiri oleh pejabat struktural dan seluruh Pegawai Rutan Praya.

Dalam kesempatan tersebut Kasubsi Pengelolaan Khairurrudhi, Kasubsi Pelayanan Tahanan Selamat Riadi dan Ka. KPR Gusatar Marza menyampaikan evaluasi terkait dengan kinerja di bidang pengelolaan, pelayanan tahanan dan Pengamanan Rutan sepanjang tahun 2024. Mereka juga memaparkan berbagai pencapaian yang telah diraih serta kendala yang dihadapi dan Program kerja yang akan dilaksanakan Tahun 2025.

Kepala Rutan Praya mengapresiasi program-program yang telah dicapai tiap Subseksi maupun yang sedang berjalan sampai bulan Februari 2025.

“Terima kasih saya ucapkan atas program-program yang telah berjalan, seluruh jajaran berperan penting dan berkontribusi langsung atas kinerja dan capaian-capaian yang diraih Rutan Praya.” ucap Syarip.

Kepala Rutan Praya memberikan arahan agar setiap sektor terus berinovasi dan memperbaiki kualitas layanan agar dapat lebih optimal dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya.

Sebagai bagian dari visi besar pemerintah, Syarip selalu mengingatkan seluruh jajaran tentang pentingnya sinkronisasi dengan Asta Cita Presiden Prabowo. Ia juga mengingatkan agar seluruh target Rutan Praya selaras dengan 13 Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan.

“Saya harap seluruh jajaran terus menerapkan Asta Cita Presiden, 13 Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan. sebagai landasan kita untuk mencapai lebih banyak hal di tahun 2025 ini.” tegas Syarip

Kepala Kantor Wilayah Ditjenpas NTB Anak Agung Gde Krisna berharap dengan terselenggaranya rapat evaluasi tersebut, Rutan Praya semakin berkomitmen untuk menjaga kualitas pengelolaan, pelayanan tahanan, serta keamanan yang lebih baik, serta menciptakan lingkungan yang lebih kondusif bagi semua pihak.
(Adb)